



港区立中之町幼稚園 1月園だより

教育目標



- げんきな子
- かんがえる子
- なかよくする子
- がんばる子



令和 4年 1月 7日

港区立中之町幼稚園

園長 大橋 美都子

<http://nakanochokeminato-kyoed.jp/>

2022年の始まりです

園長 大橋 美都子

あけましておめでとうございます。令和4年、2022年が始まりました。冬休みはいかが過ごされましたか？ 帰省したり、様々な人と会ったり、子どもたちも年末年始ならではの経験をたくさんしたことでしょう。また、6日には東京に4年ぶりとなる積雪があり、自宅にいながら雪に触れられることを喜んだお子さんも多かったことと思います。オミクロン株の影響で、新型コロナウイルスの感染者数が増加傾向にある状況が心配ではありますが、皆様にとってよい1年になることを祈るばかりです。

さて、今年の干支は壬寅(みずのえとら)ですね。「干支(えと)」というのは「十干十二支(じっかんじゅうにし)」を略した呼び方です。「十二支」は、ご存じの通り「子・丑・寅・卯・辰・巳・・・」の12種類の動物、「十干」とは「甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸」の総称で、もとは1から10まで数えるための言葉でした。干支はこの組み合わせです。昨年の干支は「辛丑」だったので、今年は「壬寅」なのです。「壬」とは9番目の意味のほか、子どもを宿す「妊」の一部であることから「はらむ」「生まれる」という意味もあります。「寅」はもともと「演」が由来といわれ「人の前に立つ」、また「演」と同じ読みの「延」から「延ばす・成長する」という意味をもっているそうです。この2つの組み合わせである「壬寅」には「新しく立ち上がること」や「生まれたものが成長すること」といった縁起のよさを表していると言われます。今年の夏には新しい園舎が完成し、2学期からは新生活が始まります。中之町幼稚園にとっては、まさしく新しく成長する年ですね。子どもたちや皆様にとっても、何か新しい日常が始まる1年になるといいですね。

3学期、教育日数としては短いですが、1日1日を大切に過ごしていきましょう。



本年も、どうぞよろしくお願いいたします。



年末に作成した宇宙組の「寅年myカレンダー」個性あふれるトラたちです。今年が1年生になるのですね！

園庭が雪で真っ白になりました！